

21 Hari Doa dan Puasa Global Yesaya 62 (7-28 Mei 2023)

Bergabunglah dengan beberapa juta orang percaya yang akan berdoa buat Israel setidaknya **1 jam per hari selama 21 hari** (7-28 Mei 2023) untuk meningkatkan janji-janji keselamatan Allah dan rencanaNya bagi Yerusalem dan Israel. Akan ada yang berdoa sendiri dan yang lain akan berdoa dengan 2 orang atau lebih (Mat.18:20) - secara virtual maupun secara langsung - dalam rumah mereka, kantor, asrama, atau gereja, dan lain-lain.

Kolaborasi oleh beberapa ribu pelayanan - termasuk Lou Engle, Jason Hubbard, Mike Bickle - telah memobilisasikan lebih dari **1 juta orang percaya** untuk bergabung dalam **pertemuan khusyuk global** (7-28 Mei) untuk berpuasa dengan berbagai cara dan berdoa bagi tujuan-tujuan Tuhan bagi Israel. Kami berdoa supaya Tuhan membangkitkan 100 juta pendoa syafaat bagi Israel. Tuhan sudah menjanjikan bahwa Dia telah menunjuk mereka yang tidak akan berdiam diri sampai kedatangan Yesus kembali - eg. mereka yang terlahir dalam generasi-generasi terakhir!

6 Di atas tembok-tembokmu, hai Yerusalem, telah Kutempatkan pengintai-pengintai. Sepanjang hari dan sepanjang malam, mereka tidak akan pernah berdiam diri. Hai kamu (pendoa syafaat) yang harus mengingatkan TUHAN (akan janjiNya) kepada Sion, janganlah kamu tinggal tenang **7** dan janganlah biarkan Dia tinggal tenang, sampai la menegakkan Yerusalem dan sampai la membuatnya menjadi kemasyhuran di bumi (Akan terjadi saat Yesus datang kembali) (Yes 62:6-7, TB)

Di dalam 3 minggu pertama saat mengumumkan puasa ini pada 7 Maret, lebih **1 juta** akan berpartisipasi dengan berbagai cara. Pada tanggal 7 Mei, lebih dari **1 juta** akan ikut serta dalam puasa 21 hari ini dengan berbagai cara (akan ada yang puasa air minum, makan sayur-sayuran, minum jus, atau makan satu kali sehari, atau hanya "puasa media") dalam berdoa agar kemuliaan Tuhan akan dinyatakan. (Kel. 33:18)

Letakkanlah keterangan pelayanan anda dalam situs web baru ini - Isaiah62fast.com untuk menjangkau orang-orang baru dalam masa puasa ini. Situs web ini akan dilihat oleh jutaan orang. Ini bukan situs web IHOP tapi merupakan kolaborasi dari banyak pelayanan. Situs web Isaiah62fast.com mengidentifikasi gereja-gereja, pelayanan-pelayanan, kelompok belajar Alkitab, kelompok-kelompok pemuda, dll. Yang mempunyai kerinduan untuk menjadi "HUB" yang akan menyediakan narasumber-narasumber bagi mereka yang menemukan mereka dalam Isaiah62fast.com. Jika anda ingin informasi gereja atau pelayanan anda terdaftar dalam Isaiah62fast.com, silahkan menekan link untuk informasi yang mendalam.

Ruang doa IHOPKC telah berkomitmen untuk berdoa dan melakukan pujian penyembahan tanpa henti 24/7 dalam 3 minggu (7-28 Mei) bagi Israel. Lebih dari 300 pelayan penuh waktu di IHOPKC telah berkomitmen secara pribadi untuk berada di ruang doa kami selama **6-12 jam per hari selama 21 hari**. Saya bersyukur atas tanggapan mereka untuk menyampingkan kewajiban-kewajiban normal mereka untuk melakukan ini! Ruang Doa IHOPKC hanya salah satu dari sekian banyak HUBs yang terlibat dalam puasa ini. Untuk informasi lebih lanjut tentang bagaimana

gereja atau pelayanan anda dapat menjadi HUB, lihat [Isaiah62fast.com](https://rb.gy/8orcjp) atau halaman Isaiah 62 Fast Facebook page (<https://rb.gy/8orcjp>).

Isaiah62Fast.com tidak membahas **posisi eskatologis** manapun tetapi mengundang semua orang percaya dari berbagai posisi untuk turut bergabung.

Kenapa 100 juta?

Selama bertahun-tahun, Tuhan telah memberikan nomor **100 juta pendoa syafaat** bagi Israel dengan berbagai cara. Eric Watt, Jason Hubbard (IPC), dan tim mereka telah mengunjungi IHOPKC berkali-kali dalam beberapa tahun terakhir.

Mereka mewakili dan berkomunikasi secara regular dengan para pemimpin yang mengawasi **5000+ jaringan doa yang secara kolektif melibatkan 130 juta orang percaya** (Pada awalnya saya merasa angka itu sulit dipercaya). Dalam kunjungan mereka baru-baru ini (Desember 2022), mereka menyampaikan bahwa para pemimpin dari 5000+ jaringan doa dan 130 juta pendoa syafaat global yang terhubung dengan mereka akan berdoa bersama dari berbagai pelosok dunia **4 kali di 2023** dalam inisiasi misi global yang disebut 110cities.com. Saya kewalahan saat saya mengingat bahwa ini pertama kalinya dalam sejarah, lebih dari 100 juta orang percaya akan berdoa bersama atas wilayah geografis 4 kali setahun (Yoh 17:21-23).

100 juta pendoa syafaat ini berdoa bagi **China**, January 22, 2023, **Timur Tengah**, April 17, bagi **Israel di 28 Mei**, dan untuk **India**, 31 Oktober. 100 juta orang percaya ini berkomitmen dengan erat dan dalam kepada Yesus dan Amanat AgungNya, tapi belum banyak yang terhubung dengan tujuan alkitabiah Tuhan atas Israel. Tapi pada 1 hari (28 Mei), 100 juta akan berdoa bagi Israel, sama seperti yang mereka lakukan untuk Cina pada 22 Januari.

Tapi selama 21 hari menjelang 28 Mei, lebih dari **1 juta** pendoa syafaat akan puasa dan berdoa meminta "Roh Kudus untuk menyergap" mereka dengan cara menandai hati 100 juta ini untuk tujuan-Nya bagi Israel.

Kenapa kita sangat menghargai berdoa bagi Yerusalem dan Israel?

Pertobatan bangsa Israel (Kis3:19) dan pengakuan bahwa Yesus adalah Mesias (Mat23:39) berhubungan erat dengan kedatangan Yesus yang kedua kali, Amanah Agung, dan "*hidup dari kematian*" bagi seluruh bumi (Rom11:15). Menurut Mazmur 118:26, Yesus tidak akan datang kembali sampai para pemimpin di Yerusalem mengakui bahwa Dialah Mesias.

37" Oh Yerusalem... 39 kamu tidak akan melihat Aku lagi (referensi tentang kembalinya Yesus) sampai kamu berkata, ' Diberkatilah Dia (Yesus) yang datang di dalam Nama Tuhan (mengakui Dia sebagai Mesias - Mazmur 118:26).'" (Mat 23:37-39)

19 Bertobatlah dan kembalilah kepada Allah, supaya Ia menghapuskan dosa-dosamu (Israel)... 20 Tuhan menqutus Yesus Kristus... 21 Ia harus tinggal di surga (tetap atau

dipertahankan di sebelah kanan Bapa) **sampai masa pemulihan segalanya, yang telah dikatakan oleh melalui nabi-nabiNya yang kudus (Kis 3:19-21)**

Paul mengajarkan bahwa Tuhan akan menggunakan umat-umatNya yang bukan Yahudi untuk menyebabkan bangsa Israel menerima Yesus di akhir zaman.

11 keselamatan telah sampai kepada bangsa-bangsa lain, supaya membuat mereka (Israel) cemburu. 13 aku menganggap hal itu kemuliaan pelayananku, 14 yaitu kalau-kalau aku dapat membangkitkan cemburu di dalam hati kaum sebangsaku (Israel) 15 Sebab jika penolakan mereka (Israel) berarti perdamaian bagi dunia, dapatkah penerimaan mereka mempunyai arti lain dari pada hidup dari antara orang mati (berkat bagi seluruh dunia)? (Rom 11:11-15)

Kami percaya bahwa puasa global 21 hari Yesaya 62 ini akan menjadi katalitik yang akan memicu percepatan dalam percakapan alkitabiah tentang Israel di dalam tubuh Kristus di bangsa-bangsa pada saat ini. Puasa ini akan berakhir di hari Pentakosta, Minggu 28 Mei. Pada hari ini, 100 juta orang percaya akan berdoa bersama bagi Israel untuk menanggapi panggilan Tuhan melalui Jason Hubbard, Eric Watt, dan tim **“110 Cities”** yang memobilisasikan ini 4 kali di tahun 2023.

Ini akan menjadi yang **pertama di dalam sejarah**, jutaan umat akan berdoa setidaknya **satu jam setiap hari selama 21 hari** bagi janji Tuhan atas Israel. Keunikan dari inisiatif doa ini sendiri adalah tanda zaman dan akselerasi dari Tuhan yang telah **“menyediakan waktu untuk generasi yang belum ada”** untuk ikut serta dalam rancangannya bagi Israel (Mzm 102:14,19)

14 Engkau sendiri akan bangun, akan menyayangi Sion (Yerusalem), sebab sudah waktunya untuk mengasihannya, sudah tiba saatnya. 19 Biarlah hal ini dituliskan bagi angkatan yang kemudian, dan bangsa yang diciptakan nanti akan memuji-muji TUHAN, (Mzm 102: 14, 19)

Puasa 21-hari ini adalah **“Momen Ester Global”** (Est 4:14-16) yang akan menjadi uang muka yang signifikan bagi Momen Ester Global yang terakhir saat jutaan orang percaya akan ikut berdoa, mengatakan dengan lantang tentang tujuan-tujuan Allah atas Israel (seperti yang tertulis dalam Firman Tuhan), dan berdiri dengan Israel saat anti-semitisme akan semakin

ramai sampai Yesus datang kembali (Zak 14:1-5). Puasa ini juga penting saat ini karena Israel sedang menghadapi beberapa konflik yang sangat signifikan.

14Sebab sekalipun engkau pada saat ini berdiam diri saja (tidak responsif), bagi orang Yahudi akan timbul juga pertolongan dan kelepaan dari pihak lain...Siapa tahu, mungkin justru untuk saat yang seperti ini engkau beroleh kedudukan sebagai ratu."

15Maka Ester menyuruh menyampaikan jawab ini kepada Mordekhai: **16**"Pergilah, kumpulkanlah semua orang Yahudi yang terdapat di Susan dan berpuasalah untuk aku..."
(Est 4:14-16)

Kami sangat bersyukur pada Tom dan Kate Hess yang telah memimpin Jerusalem House of Prayer selama 36 tahun (jhopfan.org) dan untuk Rick dan Patricia Ridings yang telah memimpin Succat Hallel di Yerusalem selama hampir 20 tahun (succathallel.com) dan pelayanan-pelayanan doa lainnya yang telah dibentuk dan berdoa secara reguler buat Israel selama 20 tahun terakhir.

Dalam puasa ini kami mengagungkan supremasi Yesus dan fokus kepada hubungan berkat Allah pada Yerusalem yang akan menggenapi Amanat Agung. Kita dapat melakukan lebih banyak perkara di dalam kesatuan "Roh Yohanes 17:21-23".

Unduh buku digital gratis Moravian Miracle oleh Jason Hubbard yang mengulas cerita luar biasa tentang Count Zinzendorf yang menggabungkan doa 24/7 (yang berlangsung selama 100 tahun) dan pergerakan misi Protestan pertama di dalam sejarah. Dapatkan PDF buku ini di Isaiah62Fast.com atau tonton kisahnya dalam YouTube.